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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

Stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Einwohnerversam mlung am 28.01.2013 zur 
Eisenacher Südstadt  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 28. Januar 2013 fand zur „Problematik Südstadt“ eine Einwohnerversammlung statt. Hier 
wurde zugesagt, dass die dort vorgestellten Materialien auch im Internet abrufbar sein 
werden. Dies ist bis heute nicht geschehen. Es darf nicht nur deshalb an der Nachhaltigkeit 
solcher Veranstaltungen gezweifelt werden. Des Weiteren erwähnte Frau Menge, dass es 
rund um die Aufstellung der Baugestaltungssatzung für die Südstadt seinerzeit Streit mit dem 
Landesverwaltungsamt gegeben habe.  
 
II. Fragestellung  
 
Weshalb gab es damals Auseinandersetzungen mit dem Landesverwaltungsamt und welche 
Beanstandungen hatte die Behörde?  
 
1. Weshalb ist, wie Frau Menge ebenfalls ausführte, die Baugestaltungssatzung 

„absichtlich“ nicht detaillierter formuliert worden? 
2. Weshalb wurden die Materialien nicht wie zugesagt auf den Internetseiten der Stadt 

veröffentlicht? 
3. Welche Maßnahmen folgten aus den Anregungen und Vorschlägen zur 

Einwohnerversammlung? 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
Stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


